

# 自治会通信 11月号

2010年(平成22年)11月6日発行

発行所：浦添グリーンハイツ自治会

発行者：自治会長 松本 淳

電話/FAX 874-5977 (自治会事務所)

防犯灯不良の連絡先

環境防犯部長 山里

877-7067

## 第12回グラウンドゴルフ大会開催のお知らせ

第12回自治会主催グラウンドゴルフ大会を下記の通り開催いたします。会員相互の親睦と健康増進を目指し、毎年多くの会員が参加しています。今年も爽やかな秋空の下、ご家族揃ってご参加ください。

記

1. 日時：11月21日(日)午前9時～12時頃まで
2. 場所：前田小学校グラウンド
3. 《参加資格》原則として浦添グリーンハイツに居住する小学生以上の会員(小学生は保護者同伴のこと)  
※中学生以上は[大人の部]とする。
4. 《チーム編成》1チーム6名、うち1名は責任者となり打数を記録し、大会記録係へ報告する。※チーム編成は実行委員で行う。
5. 《競技規則・方法》従来の自治会大会規則を適用する。

前半8ホール後半8ホールの合計打数の少ない競技者を成績上位者とし、個人競技とする。

6. 《表彰》賞品は一人1個限りとする。成績上位者1位～15位  
(この受賞者にはホールインワン賞の賞品はないものとする)  
跳び賞、当日賞、ホールインワン賞、ブービー賞、ブービーメーカー賞あり。賞にもれた方全員にも参加賞あり。小学生はホールインワン賞、参加賞を与える。同点の場合の順位は年上を優先し、男女同点の場合は女性を優先する。
7. 《参加申し込み方法》班長さんが配る『第12回グラウンドゴルフ大会申込書』に必要事項を記入して11月14日(月)までに班長さんに提出お願いします。

- 申込み用紙に年齢の記入がない場合は同点になっても一番若い方と判断しますのでご了承ください。
- 大会進行をスムーズにするため、『申込書』内容の記入もれ(名前はカタカナで記入)がないようご協力お願いします。
- 雨天の場合は、11月23日に順延予定、21日に放送でお知らせします。

## 平成21年度(後期班長さん)紹介

後期(11月～平成23年4月)班長さんを紹介します。

皆様のご協力をお願いします。 [敬称略]

1班	A	比嘉 春効 878-5891	B	大城 康太 874-1204
2班	A	川上 弘 878-1855	B	上間 祐次 876-8576
3班	A	具志堅吉雄 877-1842	B	新里 厚 877-2935
4班	A	白保 武一 878-2385	B	漢那 和雄 879-4948
5班	A	桃原 致上 879-4670	B	新垣 修 876-5256
6班	A	島袋 榮吉 879-2342	B	城間 ツル子 878-8979
7班	A	仲間 秀雄 879-8562	B	野添 勇吉 878-6188
8班	A	新里 武男 876-8088	B	新元 等 876-2315
9班		田中 宏樹 873-0342	10班	荷川取 則子 876-9030

## 班別懇親会は4つの班で開催されました

今年度前半期(5月～10月)の班別懇親会は、1班、4班、5班、9班が開催しました。企画してくださった班長さん、ご参加くださった班員の皆さん、ご苦労さまでした。実施に当たっては、初めのうちは戸惑いもあったようですが、「案ずるよりは産むが易し」で、割とスムーズにできたようです。実施された班の皆さんにはほっとされたことでしょう。お互い小さな地域に住んでいながら、日ごろお付き合いがなく、顔さえ見たこともないというケースがないように、これからも班別懇親会を続けていきたいと自治会では考えています。実施済み以外の6つの班は、後半期(11月～3月)に実施してくださることを期待しています。実施期日は、各班でご都合のいい時を選んで決めてください。各班の主体的な活動ですから、班員の方々は、班長さんから呼びかけがあるときは協力してください。

## まちづくり懇談会の開催について

グリーンハイツを住みよい、美しい景観の町にしていくため、現在、まちづくり活動に取り組んでいます。ご承知のとおり、8月21日にはバスツアーで、まちづくり先進地の事例を見てきました。10月2日にはグリーンハイツ周辺の探訪ウォークラリーを実施しました。これらの活動を通して、私たちは、今後、どのようなまちづくりをしていけばいいか、多くの参考になる事柄を勉強しました。

これまで「外」を見てきましたが、今回のまちづくり懇談会は、公民館の「中」で、まちづくりの学習をしようということです。浦添市役所から専門の担当職員が講師をされて私たちの学習を手助けしてくださいます。まちづくりは、このグリーンハイツに住むすべての人に深くかかわる非常に重要なテーマです。わたしたちの子や孫たちが将来にわたっていい環境の下でいい人生が送られるようにとの願いからこのまちづくりを進めていくわけですので、大いなる関心を持って是非ご参加ください。

日時：2010年11月27日(土)午後1時半～3時半

場所：自治会公民館ホール

## 家庭教育学級ニュース

家庭教育学級は、去る8月にスタートして9月(第2回)、10月(第3回)と講座を重ね、4回目は、来る11月20日(土)午後7時半から9時半まで、いつもと同じ場所(自治公民館)で開催します。今回のテーマは「おもちゃで遊ぼう」です。親子でつくる手作りおもちゃの時間もありますので、いつもの受講者の皆さん以外でもご自由に参加できるように配慮しています。子育て中の親御さんにとって、きっと役に立つ講座だと思いますので、どなたでもご参加ください。講師には、おもちゃコンサルタントマスターの資格を持つ方をお招きしています。どうぞ、ご期待ください。

(宮里スミ子)

## 浦添グリーンハイツ周辺探訪ウォークラリーを行いました！

去る10月2(土)にグリーンハイツ自治会主催による「浦添グリーンハイツ周辺探訪ウォークラリー」が行われました（参加者21名）。前回の「まちづくり先進地視察〔8月21(土)〕」と同様に浦添市役所の下地節於氏（都市建設部参事）を招き、日頃、住み慣れた地域の周辺を散策しながら、貴重な地域資源（自然や歴史等）を確認しつつ、現在のグリーンハイツ周辺における各種計画の具体的な内容について説明を受けました。

散策の順路は、公民館⇒メインストリート⇒第2号公園（サンエー近くの公園計画地）⇒普天間ぐわわー（普天間宮と関係がある史跡）⇒経塚公園（仮称）予定地（自然林が残る丘陵地内）⇒ありあけの里奥地の墓苑⇒玉城朝薫の墓（組踊の始祖・市指定史跡）⇒小湾川上流水源地〔湧泉（カ一）〕⇒前田公園（仮称）予定地⇒旧経塚調理場（現在跡地利用計画なし）⇒グリーンハイツ裏側農道⇒2班前田入り口⇒公民館の行程で回りました。

散策をしながら、下地節於氏から現地で今後の公園、道路、モノレール、宅地等の都市基盤整備に関する具体的な計画内容をはじめ、土地区画整理事業を推進する中で発見した貴重な史跡や説話、また大切な森林資源等の重要性について説明がありました。

参加者からは、「こんなすばらしい緑や水がある自然があったんだねえ～」という発見や「これまで、何もない、不便な地域だと思っていたけど、こんな近くに道路や公園ができるんであれば、素敵などころになるんだねえ～」という期待、「ただ、作るのではなくて、都市基盤（道路・公園）と人がつながりあって、人が寄ってくる温かい場になるよう、みんなが知恵を出し合う必要がある」という今後の取り組みへの留意点等があげられました。特に、経塚公園（仮称）と前田公園（仮称）は、市内でも規模の大きな公園で、その整備のあり方も、従来のような行政主導型から、地域住民の発案型による計画づくりが行政から求められています。今後、これらの空間を主に利用することになる地域住民が意見を出し合い、総意を作っていく過程がきますが、その前に、個々のみなさんが日頃からイメージをつくっていくことが大切になってくると思います。

（比嘉新弥）

## 平成22年度「赤い羽根共同募金」協力お願い

市社会福祉協議会より「赤い羽根共同募金」の協力依頼があり、下記のとおり募金活動を行います。各班長さんがお伺いしますので、皆様のご協力をお願いします。

募金額：一世帯当たり500円

募金期間：平成22年11月7日（日）～30日（火）

## ◇◇◇ 11月の自治会活動予定 ◇◇◇

6日（土）評議員会 20:00～

10日（水）子ども育成会 定例会 20:00～

11日（木）勉強会「日常生活における簡単な介護」（婦人会）

20:00～22:00

18日（木）拡大役員会議 20:00～（20日から18日に変更）

20日（土）家庭教育学級（第4回）19:30～21:30

21日（日）第12回グラウンドゴルフ大会（前田小学校にて）

24日（水）ふれあいサロン〔前田ふれあいサロンと交流会〕

14:00～16:00（前田公民館にて）

27日（土）まちづくり懇談会 13:30～15:30

## 【会長短信】

### 『よき古里づくりに挑戦しよう！』

会長 松本 淳

県内各地から寄り集まつた人たちで創られたグリーンハイツの町ができて37年、自治会ができて35年。新天地を求めてこの地へ移住してきた一世の人たちの多くは、既に老年期に入り、今や二世あるいは三世の若い世代に重心が移り、世代交代が進みつつあります。住宅なら30数年もたてば改装なり、改築が必要となります。同様に町全体としても、そろそろリニューアルの時期に来ていると言えるでしょう。

ご存じのように、グリーンハイツ周辺は、大きな道路が次々と建設中です。道路の建設は、良くも悪くも町の様相をえていきます。「変わりゆくグリーンハイツ」の過渡期にいま私たちは置かれています。幸いにして浦添市の都市計画では、グリーンハイツ周辺の2つの大きな緑地空間が公園予定地になっていますが、その整備のあり方について市当局は当自治会の積極的な提言を求めています。

さて、まちづくりの全体構想は、これから住民総意の下に策定していくことになりますが、そのためのデッサンは徐々に進められています。まちづくり先進地と思われる他市町村への事例見学（8月）と当自治会周辺の探訪ウォークラリー（10月）は、住民の参加協力を得てひとまず終わりました。「他を見て己を知る」ことができ、色々なアイデアやヒントが得られました。その成果は、現在検討中のメインストリートのお色直しにも、また経塚調理場跡地の利活用についても、きっと良い方策が生み出されることでしょう。

高齢者世帯に対する緊急時の援護対策などの検討作業も、地域保健福祉センターの指導と協力を頂いて進めています。これは「誰にも優しい地域福祉」をつくる施設の中の一つですが、他にも「あいさつ運動」や「ちょっとお手を運動」など多くのやるべき事があります。

また、子どもたちの学力向上対策として、学習の遅れているお子さんを自治公民館に来てもらって、経験豊かなボランティアによる「地域学習支援活動」も計画しています。

このように自治会は、取り組むべき多くの課題を抱えています。住みよい素晴らしいまちづくりを目指して挑戦していかなければなりません。まちづくりは、「グリーンハイツの将来像」を決める大きな仕事です。私たちの子や孫たちには、このグリーンハイツが古里です。よき古里をつくって彼らに贈りましょう。新しいまちづくりのために、どうぞ皆さん一人ひとりが持っている能力と熱意と愛情を惜しみなく差し出してください。

※本欄では去る5月号から自治会運営（経営）に関する会長所信を述べさせて頂いています。会員各位のご意見・ご感想をお寄せください。（10月号は記事幅狭のため休みました）

## 「秋の町内美化清掃作業」終わる

10月17日（日）に実施した共同美化清掃作業は、113名の参加でした。皆さんお疲れさまでした。